

FEEDBACK OSCE KETERAMPILAN MEDIK SEMESTER 1 TA 2018/2019

18711127 - HASNA LATHIFA ARDYASARI

STATION	FEEDBACK
KOMUNIKASI	sering blocking. kurang nyaman. sulit utk mencari ide2 baru pe,bicaraan dlm waktu singkat. sering diam
PEMERIKSAAN NERVUS CRANIALIS	pada informed consent belum menjelaskan cara pemeriksaan,1 alat yang disiapkan masih kurang (hanya menyiapkan cairan perasa saja,pada pemeriksaan n 7 tidak didahului dengan menginspeksi wajah pasien (apa ada ketidak sietrisan?tics?gerakan abnormal),Tidak memastikan ada tidaknya sumbatan pada telinga (jangan hanya ditanyakan pada pasien),tidak melakukan pemeriksaan n 9 dan 10,tidak melakukan pemeriksaan n11,tidak melaukan pemeriksaan n 12.Pelajari dengan baik y dek,banyak berlatih dengan teman jangan hanya dihapalkan saja
PEMERIKSAAN OTOT	kekuatan otot juga tidak dijelaskan prosedur dan informed consentnya serta cuci tangan pre dan post tindakan, komunikasi mu pun tidak cukup baik perintah apa yg kamu berikan ke pasien, utk kekuatan otot ekstremitas bawah sebaiknya diperiksa dalam keadaan tidur walaupun duduk juga bisa namun memang lebih sulit, kamu lupa utk kekuatan otot paha
PEMERIKSAAN REFLEKS FISIOLOGIS	Jika batuk sebaiknya menggunakan masker, shg pasien nyaman dan tdk merasa terganggu, lebih semangat ya, blm tahu mana yang harus dipukul dan bgmn reflek yang ditimbulkan, terlalu banyak mengulang, ayo lbh semangat ya ...
PEMERIKSAAN RHINOSKOPI	IC ok Persiapan alat gunakan kedua kursi. yg bisa diatur tinggi rendahnya y de.. pemeriksa lebih rendah posisinya Px hidung luar apa saja yg dinilai ? Px rhinoskopi anterior semakin cemas tremormu akan semakin kuat de.. tangan yg satu gunakan utk fiksasi kepala.. lihat cepat dan langsung nilai. Px mulut apa yg dinilai? sudah pakai head lamp kok masih pakai senter Px tenggorok bm dilakukan Profesionalisme latihan lagi y de Komunikasi suara lebih jelas...
PEMERIKSAAN SEGMENT ANTERIOR	Terlihat bingung, px tidak sistematis. Laporkan setiap rincian hasil px & apa saja yg diperiksa, tidak hanya kesimpulan di akhir. Komunikasi ke pasien perlu ditingkatkan lagi. Jangan lupa cuci tangan di post px. Latihan Px dengan sistematis & diulang-ulang sampai tidak tremor lagi. Latihan komunikasi & pelaporan dengan baik juga. Dan jangan lupa tetap Semangat !
PEMERIKSAAN SENSIBILITAS	kalo batuk pake masker ya, secara umum kamu belum bisa melaksanakan pemeriksaan ini dengan tepat dan benar prosedurnya, mulai dari tidak menjelaskan apa yg akan kamu lakukan dan meminta kesediaan pasien utk diperiksa termasuk resikonya, kemudian sensibilitas itu minimal 2 dermatom/lokasi di masing-masing ekstremitas, sensasi 2 titik juga tidak kamu lakukan, intinya baca teorinya lagi dan latihan ulang ya, cuci tangan juga tidak kamu lakukan pre dan post tindakan
PEMERIKSAAN VISUS	saat infoemed consent gunakan bahasa yang mudah dipahami oleh pasien. pasien mungkin tidak paham dengan istilah visus, snellen chart dll. belum menyebutkan visus mata kanan dan kiri. kelihatan kurang PD dalam memberikan instruksi pada pasien.

PX TELINGA LUAR & OTOSKOPI	Belum menjelaskan cara pemeriksaan. Nama alat juga beberapa lupa. Tidak melakukan inspeksi telinga luar. Cara palpasi telinga luar kurang tepat. Cara memposisikan telinga sesuai anatomis kurang tepat. Tidak melaporkan hasil pemeriksaan liang telinga dan membran timpani. Tidak melakukan tes valsava dan toynbe. Belajar lagi ya dek. Teliti baca soal, lakukan apa yang diperintahkan jangan bingung. Kalau tidak diperintahkan di skenario gak perlu dilakukan contohnya membersihkan serumen.
TEKNIK ASEPTIK	bila jas mengganggu, bisa dilepas terlebih dahulu. Sarung tangan steril jangan diletakkan di meja non steril. memegang korentang, sebaiknya menggunakan ibu jari dan jari manis, agar lebih stabil dan kuat.